

Das TLZ Amel ist das Turnleistungszentrum des Verbandes deutschsprachiger Turnvereine in Osten Belgiens (Deutschsprachige Gemeinschaft Belgiens).

Seit rund 28 Jahren hat das TLZ Amel immer wieder Regional- und Belgische Meister im Geräteturnen hervorgebracht (ua. auch Teilnahme Europa- und Weltmeisterschaften). Unsere Turnerinnen nehmen regelmäßig an internationalen Turnwettkämpfen im In- und Ausland teil.

Zur Zeit trainieren rund 16 talentierte Mädchen im Alter von 5-17 Jahren im Turnleistungszentrum rund 15-24 Stunden pro Woche.

Zur Erweiterung unseres Trainerteams

(bestehend aus 2 Vollzeit-TrainerInnen und mehreren ehrenamtlichen Teilzeit-TrainerInnen)

suchen wir zum sofortigen Eintritt eine(n)

Geräteturntrainer(in) WAG

Schwerpunkte: Akrobatik, Sprung, Barren

Die Stelle ist halbtags oder ganztags zu besetzen. Bezahlung je nach Qualifikation, Erfahrung. Wir bieten praktische Unterstützung bei allen Angelegenheiten wie Arbeitserlaubnis, Unterkunft usw...

Das TLZ Amel befindet sich in der belgischen Eifel und ist von Deutschland aus gut über die A27/A60-E42 Autobahn (Wittlich-Verviers) erreichbar.
Entfernungen: Aachen 60 km / Trier 90 km / Luxemburg 90 km

Wir freuen uns auf Eure Bewerbung.

Pierre Benker
Handy: 0032 477 46 95 36
E-Mail: info@tlz-amel.be

Weitere Infos auf unserer Website: www.tlz-amel.be

English: see page 2



The TLZ Amel is the Elite Gymnastics Center of the Federation of Germanspoken Gymnastics-Clubs in Eastbelgium (Germanspoken Community of Belgium).

During more than 28 years our gymnasts have won several regional, national and international championships. They participate regularly at international competitions.

At this moment 16 gymnasts (5-17 years) train 15-24 hours per week.

For the expansion of our coach-team

(2 fulltime coaches and several parttime coaches)

We're searching for an

Elite coach WAG

for vault, uneven bars and acrobatic elements

We offer a half-time or a full-time job. Salary depending on qualification and experience. Assistance for all practical matters (permits, accomodation etc.) is offered.

The TLZ Amel is located in the belgian part of the Eifel (near Germany) and is easily reachable by the highway A27/A60-E42 (Wittlich-Verviers)

Distances: Aachen 60 km / Trier 90 km / Luxembourg 90 km

We look forward for your application:

Pierre Benker

Handy: 0032 477 46 95 36

E-Mail: info@tlz-amel.be

You'll find more information about our center on our website:

www.tlz-amel.be

